

## **ANALISA KEGAGALAN BANTUAN LUAR NEGERI AMERIKA SERIKAT DALAM PLAN COLOMBIA**

### **ABSTRAK**

Permasalahan bantuan luar negeri selalu saja menjadi topik yang menarik. Telah banyak kasus yang menunjukkan kegagalan-kegagalan dari bantuan luar negeri. Permasalahan ini merupakan permasalahan yang krusial dan mampu menentukan kondisi serta situasi di sebuah negara setelah pemberian program bantuan. Terutama menyangkut tentang pemberantasan narkoba di sebuah negara. Plan Colombia merupakan bantuan luar negeri yang diberikan oleh Amerika Serikat untuk membantu pemerintah Kolombia mengatasi permasalahan terkait nakotika, terutama jenis kokain. Namun selama program berlangsung tidak menunjukkan indikasi keberhasilan karena angka produksi kokain dan kekerasan di Kolombia masih relatif sama. Dalam penelitian ini, peneliti akan menganalisa alasan mengapa Plan Colombia sebagai bantuan luar negeri ini mengalami kegagalan. Untuk menganalisanya, peneliti akan menganalisanya ke dalam beberapa bahasan, yang diantaranya adalah; bantuan luar negeri sebagai konsep, faktor kegagalan bantuan luar negeri, organisasi kriminal transnasional. Hipotesis yang dapat ditarik dari penelitian ini adalah adanya miscalculasi strategi sehingga Plan Colombia tidak dikembangkan dalam desain dan implementasi yang sesuai dengan akar masalah Kolombia. Akar masalah utama di Kolombia adalah lemahnya penegakan hukum, namun program bantuan ini justru menggunakan pendekatan perang. Pendekatan perang disini maksudnya adalah penggunaan metode-metode yang sarat akan kekerasan dan menyubordinasi penegakan hukum. Selama penelitian, peneliti menemukan bahwa Plan Colombia ini dirumuskan dalam situasi yang sudah dipahami oleh Amerika Serikat sebagai negara pendonor, namun Plan Colombia ini dijalankan secara tidak komprehensif oleh kedua belah pihak. Dengan demikian, hasil akhir penelitian ini menunjukkan bahwa Plan Colombia gagal karena adanya misdiagnosa, bukan miscalculasi.

**Kata Kunci: Plan Colombia, War on Drugs, organisasi kriminal, Kolombia, Bantuan Luar Negeri**